LO QUE LA GRUA SE LLEVO



Depósito municipal. Junto a otros enseres, aquí se guardan los coches que la grua previamente ha retirado de la calzada por infracción.

aparcamiento incorrecto. Las quejas surgen por aspectos relacionados con la organización, por el hecho de que el depósito sólo permanezca abierto doce horas diarias, por no cumplir una función exclusiva, por no disponer de un vigilante encargado de devolver el automóvil con rapidez, y por otras causas que a continuación exponemos. El otro punto de la provincia que dispone de este servicio es Puertollano. En ambos existen diferencias notables.

A grúa municipal de Ciudad Real es un servicio que provoca cierto malestar entre los ciudadanos, no sólo a los residentes, sino también a aquéllos que por cuestiones administrativas, médicas u otras circunstancias tienen que trasladarse a esta capital. Los inconvenientes no se deben a la incomodidad ni al gasto que se desprenden de la retirada del vehículo, ya que eso es consecuencia lógica de la infracción por el



En la capital el tráfico es desordenado, por eso se hizo necesario poner en funcionamiento el servicio de grua.